

Mahasiswa KKN-PPM 153 Sosialisasi Pentingnya Menabung Usia Dini



Mahasiswa KKN-PPM 153 Sosialisasi Pentingnya Menabung Usia Dini

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 153 Universitas Malikussaleh mengadakan sosialisasi menabung yang dilaksanakan di SDN 6 Blang Panyang, Kecamatan Muara satu, Lhokseumawe, Sabtu (13/11/2021).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 153 KKN-PPM adalah Teuku Muhammad Rizqi, M Farhan Aulia, Lisa Uliana, Raihanur Husna, Wardatul Husna, Ulfah Annas, Fajar Siddik, Yun Fita Mora, Alfrina Renti Sitorus, Dzul Dzalaliwalsa. Semua mahasiswa tersebut dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Likdanawati MSi.

Ketua KKN Kelompok 153, Teuku Muhammad Rizqi mengatakan, target kegiatan ini didasarkan pada siswa-siswi kelas tiga SDN 6 Muara Satu, yang berjumlah 16 siswa dan bertujuan untuk membangun kebiasaan baik anak-anak agar berhemat atau menabung uang saku yang didapat dari orang tua mereka sejak dini.

“Hal-hal yang disampaikan pada kegiatan belajar mengajar dimulai dari pengertian menabung, tujuan menabung, dan cara menabung supaya keinginan yang mereka miliki bisa tercapai”, katanya.

Menurut Rizqi, Kegiatan menabung dimulai pukul 09.00 WIB, sebelum kegiatan belajar mengajar dimulai, satu per satu mahasiswa KKN memperkenalkan diri kepada seluruh siswa kelas 3, untuk mendekatkan diri dan semangat pada kegiatan pagi itu.

“Kegiatan menabung merupakan salah satu program kerja Kelompok 153. Dengan diadakannya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi mampu menyimpan atau menabung uang saku yang diberikan oleh orangtua mereka sejak dini,”ungkapnya.

Kepala sekolah SDN 6 Muara Satu, Rosi Karlina S.Pd menyampaikan terimakasih kepada mahasiswa KKN yang telah menjelaskan secara detail, sehingga siswa-siswi paham apa yang telah disampaikan .

“Memberikan pemahaman kepada siswa mengenai pentingnya menabung dan manfaatnya untuk masa depan, memotivasi siswa untuk mau menabung sehingga menumbuhkan kesadaran pada siswa untuk dapat menyisihkan sebagian kecil dari uang jajannya untuk ditabung,” tambahnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Likdanawati M.Si Mengungkapkan program yang dilakukan oleh kelompok 153 ini sangat baik dan juga motivasi siswa-siswi dalam menumbuhkan kesadaran untuk menyisihkan uang jajannya untuk ditabung.

“Kegiatan menabung bagi siswa-siswi usia dini bisa dilakukan di rumah, tujuan dari menabung untuk menjalankan pola hidup hemat dan juga membangun karakteristik untuk tidak menghamburkan uang yang semestinya diterapkan sejak dini, bisa memberikan dampak baik dalam anak usia dini,”tutupnya.[tmi]

Tanggal: 24 November 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),